

Clásico Nacional: ¿Desde cuándo no le gana Chivas a América como local?

El Rebaño Sagrado recibirá una vez más al cuadro Azulcrema en el Estadio Akron. En los últimos cinco años América ha convertido el Estadio Akron en su segunda casa, luego de que únicamente ha sufrido una derrota desde el 2019 hasta la fecha. Actualmente, América cuenta con seis triunfos en el Estadio Akron, de los cuales en todos ha conseguido anotar más de dos anotaciones por partido en sus visitas

Guadalajara. Chivas no ha logrado hacerse fuerte en casa ante el América, ya que de los últimos 10 partidos desde 2019 a la fecha, Guadalajara registra seis derrotas y tres empates en el Estadio Akron, teniendo únicamente una victoria en casa en los últimos cinco años. La única victoria que ha conseguido Chivas en casa en los últimos años ante el América, fue en el Torneo Guardanes

2020, cuando con un gol de Cristian Calderón el Rebaño Sagrado se llevó la ventaja en la serie de los Cuartos de Final de aquel torneo. Del 2019 a la fecha, Guadalajara únicamente le ha logrado convertir cinco goles al América, sin embargo, el conjunto capitalino, cuenta con un total de 17 goles a favor, generando una diferencia de 12 anotaciones favorable para las Águilas.



SECCIÓN B

SÁBADO 16 DE MARZO DE 2024

GALLOS 1-0 BRAVOS

Bravos no pudo contra 10 hombres y Querétaro se impuso en casa

Los discípulos de Mauro Gerck lograron una valiosa victoria desde la Corregidora. La crisis de Juárez se resume en esta derrota con un jugador de más

Partido reñido de inicio que sin tantas emociones, permitió visualizar las fortalezas y debilidades de cada equipo; arranque cauto que se basó principalmente en el estudio del rival, pero a su vez, la insistencia de ambas escuadras por intentar encontrar los espacios pertinentes para lograr hacer daño. Bravos con mayor propuesta una vez avanzaron los minutos, pero Gallos aquel equipo que resultó más contundente luego aprovechar las oportunidades que se le presentaron.

Justo al minuto 30, durante una salida a toque de Juárez desde su propio terreno de juego, fue que el uruguayo Emanuel Gularte logró robar el esférico; proyectó rápidamente al movimiento que le marcó Federico Lértora, y este sin pensarlo dos veces, avanzó un par de metros, para después de pierna derecha, mandarla a guardar de la única forma que podía; disparo flojo, raso, pero bien ubicado, imposible para Benny Díaz y con él, poner el 1-0 en el encuentro.

No obstante, las alegrías se vendrían ligeramente para abajo y la preocupación crecería para los de la Corregidora, tras la expulsión del defensor Pablo Ortiz, futbolista que acumuló su segunda amarilla seis minutos después del tanto que le daba la ventaja a su equipo, y que dejaba a los suyos con 10 hombres y 63 minutos por disputar, entrada dura que no tenía otra forma de ser juzgada.

Para la segunda mitad, y ya con desventaja de elementos, el partido no se alejó mucho de lo visto durante los primeros 45, pues si bien Juárez lo tenía todo para empatar como mínimo, las llegadas, así como el peligro, jamás se hicieron del todo presentes. Gallos ya no fue al frente, y solo buscó hacerse presente a través de contragolpes que fueron muy difíciles de llegar siquiera a medio campo. Bravos lo intentó, pero entre su falta de original de gol, y las grandes actuaciones del cancerbero rival, no lograron acostar distancias.

Al 81, una enorme atajada de Fernando Tapía, salvó a Querétaro del que estuvo muy cerca, de ser el empate. Cabeza de Michael Santos, entre dos futbolistas de la zaga fronteriza, que de no ser por los reflejos y el buen guante del joven guardameta mexicano, habría entrado sin mayor problema a las redes. Los minutos finales se fueron en puros embates de la visita, pero jamás lograron encontrar la fórmula que desestabilizara a los dirigidos por Mauro Gerck.



TIJUANA 2-2 SANTOS

Xolos no sabe mantener la ventaja

Parecía que los Xolos iban a ganar el partido, pero en el tiempo agregado llegó un gol de los Guerreros para rescatar el empate en el marcador

Tijuana no sabe mantener la ventaja en marcador, pues iba ganando y terminó empatando 2-2 contra Santos Laguna en el Estadio Caliente en la Jornada 12 del Clausura 2024 de la Liga MX, en un encuentro en el que comenzaron perdiendo, pero logró remontar y cuando parecía que se iba a llevar el resultado, llegó un gol en el tiempo agregado por parte de los Guerreros que les dio el empate.

Y es que fue Aldo López el encargado de abrir el marcador para Santos a los 28 minutos y

fue hasta el segundo tiempo cuando llegó Carlos González (51) para empatar el juego, posteriormente hubo un penalti a favor de los Xolos que aprovechó bien Christian Rivera (70) para poner el segundo; sin embargo, ya en el tiempo agregado del encuentro llegó el cabezazo de Ronaldo Prieto para culminar con el empate en el marcador.

Con ello, Tijuana llega a 8 puntos, que no le sirven de mucho, pues solo se mantiene en la pelea para entrar al Play In y se mantienen en la posición 16 de la tabla. En tanto Santos tiene 14 puntos y está en la posición 12, aún tienen oportunidad de pelear por meterse al Play In y buscar un lugar en la Liguilla.

Para la siguiente semana, Tijuana visita a Mazatlán en el Estadio el Encanto en la Jornada 13 de este mismo torneo, por su parte Santos cierra la fecha en contra de los Bravos de Juárez en el Estadio Olímpico Benito Juárez.



CHIVAS VS AMÉRICA

Chivas vs América: Jugadores que vistieron la camiseta de ambos equipos

A lo largo de la historia varios jugadores han portados los colores de los dos cuadros más importantes de México.



Este sábado se vivirá el duelo más esperado en el país, ya que las Águilas del América se meterán a la cancha de las Chivas Rayadas del Guadalajara en una edición más del Superclásico del fútbol mexicano. La rivalidad más grande de México es bien entendida por los aficionados, pero ha habido algunos jugadores que han traicionado a sus respectivos clubes.

Cristian Calderón
Luego de haber tenido una etapa con las Chivas, el 'Chicote' Calderón decidió no renovar su vínculo con el equipo rojiblanco. Aunque tenía ofertas de otros equipos, el elemento decidió firmar con el América después de que consiguieron el campeonato del Apertura 2023, reforzando a la plantilla para buscar el Bicampeonato.

Oribe Peralta
El 'Cepillo' es uno de los históricos del conjunto de Coapa, ya que ahí levantó un campeonato de liga además de una Copa MX y un Campeón de Campeones. Sin embargo, el exseleccionado nacional tomó la decisión más polémica de los últimos años y se fue a jugar con Chivas en donde pasó con más pena que gloria.

Javier Rodríguez
El 'Maza' puede presumir haber ganado un campeonato de liga con las dos instituciones más grandes de México, pero en reiteradas ocasiones ha dejado en claro que el campeonato con las Águilas fue el que más disfrutó. El defensor central surgió de las fuerzas básicas de Chivas y tras terminar su etapa en el balompié europeo arribó a las Águilas y ahí fue pieza fundamental.

Jesús Molina

Cuando vivía un buen momento en su carrera, el mediocampista fue fichado por el América con el que ganó el título de liga en el Clausura 2013 y Apertura 2014. Luego de deambular por varios equipos, el nacido en Hermosillo se convirtió en elemento del Guadalajara en donde tuvo buenos torneos pero las lesiones lo alejaron de su nivel óptimo.

Oswaldo Sánchez
El arquero tapatío es uno de los históricos de las

Chivas, pues fue titular durante mucho tiempo y levantó el onceavo campeonato del Rebaño Sagrado en la cancha del Nemesio Díez. Sin embargo, el tapatío tuvo un breve paso por el conjunto azulcrema pero la afición azulcrema no le guarda muchos recuerdos.

Ramón Ramírez
Jugador muy querido por la afición rojiblanca, pues entregó un campeonato además colaboró con goles y asistencias. A finales de la década de los 90, cuando

el jugador mexicano se había ganado el cariño de los rojiblanco fue vendido al América pese a que no quería y al final no tuvo un buen rendimiento con las Águilas.

Joel Sánchez
Caso similar al que vivió Ramón Ramírez le tocó al 'Tiburón' Sánchez, quien a pesar de ser ídolo de Chivas fue adquirido por el América y ahí pasó sin pena ni gloria.

FUTBOL

Messi, Valdés y Rondón protagonizan el 11 ideal de la Concachampions

Se entregó la alineación ideal de los octavos de Final en Concacaf Champions League, y como era de esperarse, la MLS y La Liga MX fueron quienes aportaron más jugadores.



Concluyeron los Octavos de Final de la Concacaf Champions League, y luego de la intensidad que dejaron los ocho partidos para definir la siguiente etapa del torneo, también se entregaron los nombres de quienes por performance individual, destacaron más que el resto de jugadores en su misma posición. Un acomodo realizado por el mismo certamen que seleccionó a los 11 futbolistas de los mejores 16 equipos, para conformar la alineación ideal.

Dicho lo anterior y al quedar cuatro equipos pertenecientes a la Liga MX, tres más de la MLS y solo uno del fútbol costarricense, es que la mayoría de los elementos elegidos son de equipos mexicanos o en sus defectos estadounidenses. Entre ellos, la destacada

presencia de Lionel Messi y Luis Suárez por ser jugadores con mayor cartel a sus espaldas.

El XI ideal de los Octavos de Final en Concacaf Champions League

La mejor alineación posible de esta etapa en Concachampions, se distribuyó entre tres jugadores del New England Revolution, dos del Inter Miami, dos de Pachuca, otros dos de Monterrey, y por último, uno solo tanto del Club América como del Club Sport

Herediano.

Portero: Esteban Andrada
Defensas: Miguel Rodríguez, Jonathan Mensah y Gestel Montes
Medios: Luis Romo, Esmir Bajraktarevic, Tomás Chancalay y Diego Valdés
Delanteros: Lionel Messi, Luis Suárez y Salomón Rondón

Vale la pena mencionar que los cuatro equipos mexicanos tienen la posibilidad de avanzar a Semifinales de la Concacaf Champions Cup; sin embargo, el panorama no será nada sencillo, pues Tigres se medirá ante Columbus Crew, actual monarca de la MLS, y Rayados de Monterrey enfrentará al Inter Miami junto con todas sus figuras. América deberá sobrellevar a un subestimado New England Revolution y Pachuca chocará contra el Herediano, aquel equipo recordado por darle la vuelta a Toluca en el infierno.



POWER Coca-Cola 70 | 3
JORNADA 22
SÁBADO 16 DE MARZO | 3:00 PM | D.D. IVANILLO
TIGRES DE ÁLICA VS ACAPONETA

Álica® #MIGUSTOSESSETIGRES

EL TIEMPO SE VA VOLANDO
CADA INSTANTE ES IMPORTANTE, VIVIMOS MOMENTOS QUE VALORAMOS Y NO QUEREMOS QUE TERMINEN NUNCA.

Valora tu Vida

BONO DE DESCUENTO
EN CUALQUIER PLAN PREVENTIVO

Tenemos un plan a la medida que se adapta a tu ingreso familiar

Liámanos ☎ 311 218 0557

Jardines de San Juan

Álica®

SELECCIÓN MEXICANA

Jaime Lozano defiende su lista de la Selección Mexicana: "Están los que tienen que estar"

El estrategia del Tri apostó por jugadores que ya conocen en el cuerpo técnico o que tenían tiempo sin estar en una convocatoria.

Jaime Lozano, director técnico de la Selección Mexicana, dio a conocer su lista final para encarar el Final Four de la Concacaf Nations League, misma que recibió muchas críticas por dejar fuera a jugadores que muestran un buen nivel en la Liga MX, por lo que el estratega indicó que, en su lista, están los que tienen que estar.

"Siempre será complicado hacer una lista, dejar fuera a gente que viene haciendo bien las cosas, que merece estar. Lamentablemente para esta competencia solo podemos llevar 23 jugadores y eso es lo que nos ata de pies y de manos para tener más jugadores disponibles.

"Me parece que los que están son los que tenían que



estar en este momento, jugadores que conocemos, algún otro que tenía un buen tiempo sin estar, pero me parece que pasa un buen momento en su equipo y eso es importante", aseguró el Jimmy Lozano en entrevista con la Selección Mexicana. Y es que jugadores como Alan Mozo, Jonathan dos Santos, Marcel Ruiz, Víctor 'Pocho' Guzmán y Guillermo Martínez quedaron fuera de esta convocatoria, aunque su rendimiento los respalda en la Liga MX; sin embargo, Lozano destacó que la Liga de Naciones es un torneo que México nunca ha podido ganar y por eso eligió a esos nombres para su lista final.

"Tenemos a los que queríamos, afortunadamente todos tienen la disponibilidad y las ganas de estar. También es un torneo que no hemos podido ganar, se ha jugado dos veces y esperamos que la tercera sea la buena para México", aseguró.

A un solo partido la Selección Mexicana se juega su pase a la Final del torneo de la Concacaf en contra de Panamá el próximo 21 de marzo en el AT&T Stadium y en dado caso de que consiga su pase, se medirá al ganador de la serie entre Estados Unidos y Jamaica.



SELECCIÓN MEXICANA

Jaime Lozano publica convocatoria para Nations League sin Raúl Jiménez

La Selección Mexicana dio a conocer la lista de futbolistas que disputarán el Final Four de la Concacaf Nations League. Raúl Jiménez, principal ausencia, por lesión.

La Selección Mexicana de Fútbol está lista para el primer gran compromiso del año: el Final Four de la Concacaf Nations League 2023-2024. Para ello, Jaime Lozano, entrenador del 'Tri', echará mano de una plantilla de 23 jugadores, mezcla de locales y 'europeos', para alzar aquel cetro por primera vez desde su instauración en 2019. La ausencia más notoria en la lista de 'Jimmy' es Raúl Jiménez; el delantero del Wolverhampton se perderá el Final Four por una lesión en el tendón de la corva de la que recién ha alcanzado a recuperarse en los últimos días. El cuerpo técnico de Lozano no ha querido arriesgar y optó por mantener al 'Lobo de Tepeji' al margen.

La lista la protagoniza todavía una base mundialista (Ochoa, Montes, Vásquez, Sánchez, Arteaga, Álvarez, Romo, Chávez, Rodríguez, Alvarado, Antuna, Pineda, Lozano, Martín), además de la inclusión de nuevos rostros que comienzan a ser asiduos en el proceso de Lozano, como Julio González, Jesús Orozco Chiquete y Julián Quiñones. Destaca la gran cantidad de perfiles de corte ofensivo, incluido Erick Sánchez, cuya gran temporada con Pachuca ha sido recompensada con

la convocatoria. Tampoco aparece en la convocatoria Héctor Moreno, quien recientemente anunció su retiro de la Selección Mexicana.

- Los convocados de la Selección Mexicana de Fútbol para el Final Four
- Porteros
 - Guillermo Ochoa | Salernitana (Italia)
 - Luis Malagón | América
 - Julio González | Pumas
 - Defensas
 - César Montes | Almería (España)
 - Johan Vásquez | Genoa (Italia)
 - Erick Aguirre | Monterrey
 - Jesús Orozco Chiquete | Chivas
 - Jorge Sánchez | Porto (Portugal)
 - Julián Araujo | Las Palmas (España)
 - Jesús Gallardo | Monterrey
 - Gerardo Arteaga | Monterrey
 - Mediocampistas
 - Edson Álvarez | West Ham (Inglaterra)
 - Luis Romo | Monterrey
 - Luis Chávez | Dínamo Moscú (Rusia)
 - Carlos Rodríguez | Cruz Azul
 - Erick Sánchez | Pachuca
 - Roberto Alvarado | Chivas
 - Uriel Antuna | Cruz Azul
 - Delanteros
 - Julián Quiñones | América
 - Orbelín Pineda | AEK Atenas (Grecia)
 - Hirving Lozano | PSV Eindhoven (Países Bajos)
 - Henry Martín | América
 - Santiago Giménez | Feyenoord (Países Bajos)

SELECCIÓN MEXICANA DE FUTBOL

Estos son los grandes ausentes de la Selección Mexicana de Jaime Lozano

Raúl Jiménez es la ausencia más notable del equipo mexicano para la Nations League que se disputará en los Estados Unidos.

Huescas de Cruz Azul. Algunos otros especialistas también pensaron en Sebastián Córdova de los Tigres que ha participado en 10 juegos en el Clausura 2024, tiene 3 goles y ha visto acción en 504 minutos. Carlos Acevedo de Santos Laguna sería un jugador más que pudo ser llamado al equipo, ha visto 970 minutos en la Liga MX y ha sido titular en los 11 compromisos de su escuadra.

La Selección Mexicana de Fútbol nunca ha ganado la Liga de Naciones de la CONCACAF el evento se realizará desde el 21 de marzo y el conjunto que dirige Jaime Lozano enfrentará a Panamá, el estratega del equipo nacional dio la lista de convocados para el evento y destaca la ausencia de Raúl Alonso Jiménez, centro delantero del Fulham de Inglaterra y uno de los ofensivos más constantes en los últimos años, campeón olímpico, y con experiencia mundialista, el goleador tiene 5 tantos en la Liga Premier y venía demostrando un buen nivel a pesar de algunas dificultades físicas que ha vivido en los últimos días.

Además del jugador del equipo londinense, destaca también que el mediocampista Jonathan dos Santos que no fue llamado para el evento de la Nations League, el centrocampista de las Águilas del América es constante y ha demostrado un gran nivel en el Clausura 2024, además fue campeón en la Liga MX con los azulcrema; otro jugador de un nivel muy alto y que no fue llamado por el 'Jimmy' es César el 'Chino' Huerta, ofensivo por el costado izquierdo y desequilibrante, el jugador de los Pumas ha vivido algunas lesiones en los últimos días, pero regresó la jornada anterior a un muy buen nivel ante Xolos de Tijuana.

Hay otros elementos que parecían alcanzar el nivel para viajar a la Liga de Naciones como Alan Mozo y Víctor Guzmán de las Chivas, también a muchos aficionados les agrada el ritmo del juvenil Rodrigo



Con nuestra app
¡todo es más fácil!

- Compra tus boletos
- Adquiere tu asiento sana distancia
- Cambio de origen y destino
- Cambio de fecha y hora
- y muchas cosas más.

Obtén la app — iOS y android —

Reserva en Call Center
33 3111 8780 33 1526 6794
www.tepicplus.com

MEGA

INTERNET
100 MEGAS
+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

TU DESTINO es AHORRAR



AGUACATE Hass kilo a sólo \$49 ⁷⁵ 	REPOLLO kilo a sólo \$14 ⁷⁵ 	PAPAYA Maradol kilo a sólo \$28 ⁷⁵ 	PLÁTANO Macho kilo a sólo \$39 ⁷⁵ 
CEBOLLA Blanca kilo a sólo \$39 ⁷⁵ 	MANZANA Gala en Bolsa de 600g a sólo \$32 ⁷⁵ 	MANZANA Golden en Bolsa a sólo \$29 ⁷⁵ 	DURAZNO Rojo kilo a sólo \$69 ⁹⁰ 
MANGO Haden kilo a sólo \$39 ⁹⁰ 	JICAMA kilo a sólo \$15 ⁷⁵ 	DURAZNO Amarillo kilo a sólo \$62 ⁷⁵ 	NECTARINA kilo a sólo \$69 ⁹⁰ 
NARANJA Jugosa kilo a sólo \$19 ⁷⁵ 	APIO kilo a sólo \$19 ⁷⁵ 	CAMARÓN Chico sin Cabeza kilo a sólo \$179 ⁹⁰ 	ATÚN Ahumado Ancla kilo a sólo \$194 ⁹⁰ 
PECHUGA Bola Bachoco kilo a sólo \$101 ⁹⁰ 	PULPA Negra de Res kilo a sólo \$189 ⁹⁰ 	CHAMBARETE De Res kilo a sólo \$119 ⁹⁰ 	PIERNA De Puerco Sin Hueso kilo a sólo \$89 ⁹⁰ 

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Tepic, Nay.
¡ Más cosas a mejores precios !

Visita nuestra página:
www.casaley.com.mx

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercadería que no sea parte de su surtido.

OFERTAS VÁLIDAS SÓLO HOY
SÁBADO 16 DE MARZO DEL 2024